

Forums pour les joueurs

Réussir à faire le deuil

Par Bidou Posté le 03/04/2024 à 11h16

Bonjour à tous,

Voici quelque temps que je suis le forum et cela m aide beaucoup.

Depuis quelque mois je cherche sérieusement à arrêter mes conneries.

Et depuis toujours, comme beaucoup ce qui m obsédes se sont les pertes et l envie de se refaire.

Mais ce matin je le suis dit à quoi bon le mal est fait je ne pourrais jamais revenir en arrière. L expérience du casino aura été désastreuse mais d ici quelque temps je me dirais « putain j ai été con » mais je suis toujours en vie.

J ai toujours de l argent de côté j ai pas de crédit j ai une compagne extraordinaire un chien deux chats un taff cool bref de quoi passer une belle vie.

Je pense que c est vraiment notre cheval de bataille à tous « faire le deuil de l argent perdu »

Jamais vous ne vous référez et si vous vous dite allez juste 20 euros on verra bien cela va se transformer en 100 200 500 euros de dépôts et si par chance vous gagner vous allez sûrement tout rejouer.

Ce que je dis a déjà été dit et redit mais le faire de l écrire moi même me fait du bien.

J ai pris conscience pas trop tard que rien n est beau dans le casino et que la vie se n est pas le jeux.

Je vais de se pat faire une petite séance de muscu avant d aller travaillier.

Je vous souhaite à tous de prendre conscience qu il n est jamais trop tard pour arrêter de jouer

L homme qui a perdu prêt de 15000 euros en trois années donc 5000 ces trois derniers mois.

2 réponses

Yass - 26/05/2024 à 04h22

Salut,

C'est exactement ça. Le nerf de la guerre c'est de faire le deuil de cet argent.

J'ai personnellement perdu 40 k sur 3 ans dont 30 sur les 6 derniers mois !! C'est énormément d'argent, j'étais en chute libre. Aujourd'hui, je relativise je me dis c'est pas la santé ou un proche ... je me dis tu penses qu'une personne qui va être amputé n'aimerait pas donner tout l'argent du monde pour sauver sa santé. C'est la façon à moi de me soulager parce que je suis conscient que sans oublier cet argent définitivement je ne pourrai jamais décrocher des jeux. Force à nous !

Bertha - 24/08/2024 à 08h31

Et c'est littéralement ça : faire le deuil de cet argent perdu, c'est le prix à payer pour retrouver votre santé, et l'envie de profiter de la vie et de vos proches.

Bon courage dans votre guérison !